

La Plaine

FONTAINE-FRANÇAISE

L'ArtBFC en visite à Paris pour le plaisir des yeux



La journée a commencé par une promenade contemporaine dans le jardin des Tuileries (photo C. C.)

Pour clore son premier cycle d'initiation à l'art contemporain, l'association ArtBFC a organisé une sortie à Paris. Celle-ci faisait suite à une série d'exposés de Nadine Wargnier, professeur agrégé d'arts plastiques, donnés en mai-juin 2007, à Montigny-sur-Vingeanne, sur les grands mouvements, les grands artistes et les nouvelles pratiques de l'art contemporain.

Une dizaine d'adhérents et sympathisants d'ArtBFC se sont rendus à Paris, en train, pour y visiter différents hauts lieux des arts plastiques et de la musique.

La journée a commencé par une promenade contemporaine dans le jardin des Tuileries, de Clara, Clara, de l'artiste américain Richard Serra, à la pyramide du Louvre, en acier et verre, de l'architecte chinois Pei.

Tout au long du parcours, les adhérents et sympathisants d'ArtBFC ont pu admirer ou être surpris par

des œuvres très différentes en bénéficiant des éclairages de Nadine Wargnier. Ensuite, ils se sont rendus dans le prestigieux Institut de recherche et de coordination acoustique musique (Ircam), habituellement inaccessible au public.

Cyril Béros, directeur du département pédagogie et action culturelle, leur en a fait découvrir le fonctionnement et les coulisses.

Après un repas dans l'un des petits restaurants donnant sur la fontaine de Niki de Saint-Phalle, à côté de Beaubourg, la journée s'est poursuivie au centre Pompidou, pour une visite libre de l'exposition « Traces du sacré ».

Ensuite, introduit par Bruno Girard, le groupe a pu bénéficier d'un accueil personnalisé dans deux galeries parisiennes de Deborah Zafmann et Odile Ouizemann. Dans cette dernière galerie, la jeune artiste, Caroline Lejeune, leur a présenté les peintures qu'elle y exposait.

Les primaires terminent l'année en balade

Pour terminer l'année en beauté, les enfants de l'école primaire du RPI Fontaine-Française-Bourberain sont partis une journée en voyage. Les CP et les CE1 sont allés visiter les grottes d'Osselle et la citadelle à Besançon pendant que les CE2 et les CM se sont rendus à Fayl-Billot (Haute-Marne).

Après une demi-heure de route, le bus est arrivé devant l'école nationale d'osiericulture. En effet, la culture et le travail de l'osier font depuis plus de trois siècles partie des activités du Pays.

Les écoliers ont pu découvrir, sur 800 m² d'exposition et avec l'aide d'un guide, tous les aspects du métier d'osiericulteur et de van-



Les écoliers ont passé la journée à Fayl-Billot (photo Christine Carpentier)

nier. Ensuite, ils ont pu se rendre non loin de là vers une plantation d'osier, pour terminer la matinée par une visite chez un vannier qui

leur a montré la fabrication d'un article de vannerie. Après le repas de midi, tiré du sac, c'était à leur tour de confectionner un objet

en osier avec l'aide de deux vanniers et c'est très fiers d'eux qu'ils sont rentrés à Fontaine-Française avec leur fabrication.

ESPACE JEUNES

Un début de vacances futuriste

L'Espace jeunes a terminé l'année scolaire par une sortie à Mégazone Laser Games à Chenôve. Trois parties de vingt minutes dans une ambiance électrique, où la musique et les rayons lasers des adversaires faisaient monter l'adrénaline. L'esprit d'équipe était primordial.

Le séjour vacances de l'été est complet sauf désistement. L'Espace jeunes rouvrira le samedi à partir de la mi-septembre ; une information passera au collège ainsi que sur le blog : <http://espacejeunes.over-blog.fr/>



L'Espace jeunes a terminé l'année à Mégazone Laser Games (photo C. C.)

EN BREF

FONTAINE-FRANÇAISE

Offices religieux

Dimanche, à 9 h 30 à Fontaine-Française, messe pour Jean Gérard, Jean Tournois, André Perdrix et les défunts des familles Cotton-Perdrix.

SAINT-SEINE-SUR-VINGEANNE

Horaires du secrétariat de mairie

Le secrétariat de mairie sera fermé du lundi 14 juillet au vendredi 1^{er} août inclus. En cas d'urgence, contacter le maire ou les adjoints.

Les travaux des élus

Le conseil municipal s'est réuni dernièrement. Il a été décidé :

- De refuser la demande de participation de 3 564 € au Syndicat des écoles d'Autrey, pour la scolarisation 2008 de trois enfants de la commune de Saint-Seine-sur-Vingeanne et décide de participer au financement des écoles extérieures au canton, pour un montant égal par élève de la somme versée au chef-lieu de canton.
- De mettre en place un plan pour la distribution de comprimés d'iode stable.
- De déterminer la composition du CCAS : président, Louis Gentilhomme ; membres, Christian Charlot et Eric Chevalier.
- D'accepter le remboursement de la SMAB de 1 112 €, suite aux dégradations à la salle polyvalente le 31 décembre 2007.

Travaux église. - N'ayant pas l'arrêté de subvention de la Drac faute de crédit par la trésorerie générale, le conseil municipal refuse la signature des ordres de services, et demande le retrait de l'église du classement des bâtiments historiques.

Biens sans maître. - Suite à l'acquisition de terrain « Biens sans maître », le conseil municipal décide leur mise en vente au prix de 2 000 € l'ha.

Fournitures scolaires. - Le conseil municipal est informé que des familles refusent le renouvellement des petits matériels (tube de colle, etc.), alors que la commune délivre en début d'année toutes les fournitures scolaires (petit matériel, cahiers, livres, etc.).

Il est donc décidé qu'à partir de la rentrée 2009, le contenu de la trousse sera à la charge des familles.



Lundi 14 juillet

**OUVERTURE
EXCEPTIONNELLE
DE 9H00 À 19H30**

FEUX D'ARTIFICE SUR VOS POINTS !

Vos points fidélité

Carte
Cora



X14*

Carte
Malin



X7*

Cora et moi, la confiance est là.

www.cora.fr/dijon

*Hors fioul domestique

